

ビューアー

VIEW打ち上げ成功



前田デザイン室は13日に会見を開き、オンライン空間にある前田デザイン室発射台より、株式会社VIEW（ビューアー）の代表取締役・木村駿生氏が操縦する新サービス「VIEW3.0」の打ち上げに成功したと発表した。宇宙圏に到達したVIEWは、軌道を周回しているCAMPFIRE Communityに近づくと、日本時間の8月31日午後1時、ドッキングに成功。サービスの全国展開へ向け協同することで、推進力を上げるといふ。

2018年に開発が始まったVIEWは、これまでに複数のアップデートを重ね、試験運用を続けてきた。発射にあたり木村氏は「VIEWは、コミュニケーションライフを強力にサポートするツール。会社とも学校とも違うサードプレイスとなるコミュニティで、たくさん的人に人生を豊かにして欲しい」と力強く語った。

オンライン上のコミュニティは、活動が活発であるほど情報の量が多く、流れも早い。メンバーが付いていけない「情報迷子」に陥ることも少なくない。

この状況を発生させる要因の一つが、コミュニティツールの使い辛さだ。たとえばFacebookは、誰でも手軽に利用できる反面、欲しい情報を探し出すための作業に時間がかかる。

元任天堂デザイナー・前田高志が率いるオンラインコミュニティ。「おもろい!たのしい!いいな!」をモットーに、会社ではできないプロダクトやコンテンツを多数制作。「居心地」を追求したコミュニティ運営にも力を入れている。

前田デザイン室とは

2020年8月にオンラインコミュニティ・前田デザイン室より誕生。オンラインコミュニティ向けWebサイトの運営・カスタマイズを実施する。

本サービスは「CAMPFIRE Community」上でコミュニティを開設することで利用が可能。導入に面倒なブログラミングは一切不要な点も、魅力だ。

サービス開始は10月1日より。

新鮮なNASUを自宅に直送!

濃厚で深い味わい
旨みが違います

無添加・国産の
NASU
5本セット

初めての方
限定
5,000円相当が
90% OFF
500円
送料無料

2020年10月13日(火)12:00まで

生徒募集中 **スイッキ**
身につく

デザインスクール
スマズ

もう、イラレもフォトショもこわくない
まずは国旗を作ってみよう! **Gooole** よりやさしい

VIEW
コミュニティの
“ついていけない”をなくす。

QRコード

Hachiro

デ
ザ
イ
ン
室

前
デ
新
聞

2020年(令和二年)
9月13日
日曜日

株式会社NASU
〒556-0011
大阪府大阪市浪速区
難波中3丁目6-3
T4 BUILDING OSAKA 601

号
外

2面
前田デザイン室
公式Webサイト
What's誕生

仕事では味わえないクリエイティブを。

CAMPFIREコミュニティと連携へ

COMMUNITY運営支援サービスVIEW

る。ツールの特性上どうしても情報が上に来るため、常に表示させたい情報をストックできないためだ。Facebookを頻繁に見ることができないメンバーは、やがて「コミュニティについていけない」「情報を追いきれない」と感じ、コミュニティを離脱してしまう。

このような課題を解決し、Facebookを「コミュニティ運営に最適化させるためのツールが、VIEWだ。

VIEWはFacebook内に複数あるトピックを1枚の地図のように整理し、情報を「見える化」する機能を有している。メンバーは目的地となるトピックをクリックするだけで、Facebookの該当ページへ瞬時にアクセスできる。この技術はSlack等トピックにURLが付いているツールであれば、Facebook以外でも利用が可能だ。一見シンプルな構造だが、コミュニティ運営やデザインの観点から「使いやすさ」が考え抜かれた仕様となっている。

本サービスは「CAMPFIRE Community」上でコミュニティを開設することで利用が可能。導入に面倒なブログラミングは一切不要な点も、魅力だ。

